



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

pesticides

Question écrite n° 75326

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur le problème d'homologation des pesticides par le ministère de l'Agriculture. En effet, certaines voix se sont élevées contre le ministère de l'agriculture, jugé coupable d'être trop laxiste vis-à-vis de ces homologations de molécules, car par trop lié au monde agricole et à ses intérêts. Il aimerait connaître son sentiment concernant ces accusations et ce qui pourrait être fait afin d'améliorer la qualité des contrôles.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75326

Rubrique : Produits dangereux

Ministère interrogé : agriculture et pêche

Ministère attributaire : agriculture, alimentation et pêche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 avril 2002, page 1952